



## Nueva marcha de jóvenes en favor de la Reforma

*Las calles en torno a la Suprema Corte están recibiendo manifestantes a favor de la Reforma Judicial. Los jóvenes que están organizando estas movilizaciones, leyeron este domingo los sueldos de los ministros y señalaron que continuarán con sus actos de apoyo a la intención de llevar los cargos de*

*administración de justicia a las urnas. A la par de estas movilizaciones, continúa el paro de la asociación de jueces y magistrados de distrito. La Suprema Corte está, de facto, también en paro y no hay noticias de que los 11 ministros se reúnan en el pleno para tratar este asunto. La discusión está en la calle.*